

学校教育目標「よりやさしく よりかしく よりたくましく」

笑顔で登校 笑顔で下校 夢に向かって頑張る二小っ子

楽しい冬休みを！

新型コロナウイルス感染症の第8波が今その勢いを増しています。熊本県も連日4000人超えが続いており、心配しています。1日も早く感染拡大が収まり、普通の生活に戻ることを祈るばかりです。

さて、学校では24日から冬休みに入ります。昨年と同じ17日間の冬休みを子どもたちも楽しみにしていることだと思います。しかし、クリスマス、お正月など楽しい行事を控えるこの冬休みの始まりが、子どもたちにとって、最も危険な時期でもあります。これまでもお知らせしておりますが、夏休み、冬休みのような長期の休みに入る前後1週間に、統計上交通事故や大きなけがが起りやすい時期であると言われております。学校ではこのことを全職員で確認し、子どもたちには交通事故やけがに気を付けるよう指導しています。地域の皆様、保護者の皆様へのお願いです。子どもたちの道路の渡り方や自転車の乗り方などで危険だと思われることがありましたら、その場でご指導いただくか、すぐに学校にご一報いただければと思います。大切な子どもたちの命をみんなで守っていきたくと考えています。

今年もあと10日足らずとなりました。地域の皆様、保護者の皆様がよい年を迎えられることを願っております。子どもたちも楽しい冬休みを過ごし、無事に3学期を迎えてほしいと思います。年末年始は交通量が多くなります。子どもたちだけでなく、地域の皆様、保護者の皆様もくれぐれも交通事故にはお気を付けいただければと思います。それでは、よいお年をお迎えください

おもな1月行事

- 7日(土) … どんどや
- 9日(月) … 成人の日
- 10日(火) … 始業式 委員会活動
- 11日(水) … いい朝いい挨拶運動 身体計測
- 12日(木) … 学年集会 身体計測
- 13日(金) … 身体計測
- 16日(月) … 身体計測 3年放課後補充教室
- 18日(水) … 地区毎下校
- 19日(木) … 二中新入生体験授業 児童集会
- 20日(金) … 漢字検定
- 23日(月) … クラブ活動 3年放課後補充教室
- 24日(火) … 学校開放週間～26日
教材費集金日～26日
- 25日(水) … 地区毎下校
- 26日(木) … 児童集会
- 30日(月) … 委員会活動 3年放課後補充教室

冬期休業中の学校への連絡について

12月29日(木)から1月3日(火)までは年末年始の休みのため、学校には職員はおりません。

事件や事故など命に関わることや警察と連携して対応が必要な緊急の連絡につきましては、留守番電話に録音をお願いいたします。留守電が教頭・校長へ連絡がいくようになっております。

なお、新型コロナウイルス感染については、冬休み中に感染されても学校への連絡は必要ありません。1月10日の始業式の日、感染や濃厚接触により欠席される場合にお電話ください。

相談窓口

- ・教育全般に関すること…岡本
 - ・体や心の健康に関すること…宮崎尚美
 - ・成長や発達に関すること…津江
- 子どもたちのことに関する窓口を設置しています。お気軽にご相談ください。

